
Linking Words Contrast’Rules ‘ 
 

LiNKiT significa enlazarlo y la verdad tiene que ser la manera más fácil de aprender porque es la manera más natural y eficaz. 
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We use linking words to join ideas together when we're talking or writing. Sometimes we want to link two 
ideas that are different from each other (for example, one is a positive idea and one is a negative idea) or 
we want to link one idea to another one which is surprising or unexpected. We can use linking words like 
'however', 'although' and 'despite' to do this. 
 
Utilizamos palabras de enlace para unir ideas cuando estamos hablando o escribiendo. A veces queremos 
vincular dos ideas que son diferentes entre sí (por ejemplo, una es una idea positiva y una es una idea 
negativa) o queremos vincular una idea a otra que es sorprendente o inesperada. Podemos usar palabras de 
enlace como ‘however = sin embargo', although = aunque' y 'despite / in spite of = a pesar de' para hacer 
esto. 
 
 
Although = Aunque 
 
We can use 'although' at the beginning or in the middle of a sentence. It is used in front of a clause (a 
clause has at least a subject and a verb that agrees with the subject).  
 
Podemos usar 'although' al principio o en medio de una oración. Se usa delante de una cláusula (una cláusula 
tiene al menos un sujeto y un verbo que concuerda con el sujeto).  

 
• Although the weather is bad, I love London. 

Aunque el clima es malo, me encanta Londres. 
• I love London, although the weather is bad. 

Amo Londres, aunque el clima es malo. 
 
 
 
Despite / in spite of = a pesar de 
 
We use 'despite' or 'in spite of' before a noun or a gerund. It can also go in the middle or at the beginning 
of a sentence. 'Despite' and 'in spite of' mean exactly the same thing. You can choose whichever one you 
like! If you want to use 'despite' or 'in spite of' before a clause, you need to add 'the fact that'.  
 
Usamos 'despite' o 'in spite of' antes de un sustantivo o un gerundio. También puede ir en el centro o al 
principio de una oración. 'Despite' y 'in spite of' significan exactamente lo mismo. ¡Tú puedes elegir el que 
más le guste! Si desea utilizar 'despite' o 'in spite of' " antes de una cláusula, debe agregar 'the fact that = el 
hecho de que’. 

 
• I love London despite the bad weather.  

Amo Londres a pesar del mal tiempo. 
 

• I love London in spite of the bad weather.  
Amo Londres a pesar del mal tiempo. 
 

• Despite the bad weather, I love London.  
A pesar del mal tiempo, me encanta Londres. 
 

• In spite of the bad weather, I love London. 
• A pesar del mal tiempo, me encanta Londres. 
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• Despite the fact that the weather is bad, I love London. 
• A pesar de que el clima es malo, me encanta Londres. 

 
• In spite of the fact that the weather is bad, I love London. 
• A pesar de que el clima es malo, me encanta Londres. 

 
• I love London despite the fact that the weather is bad. 
• Me encanta Londres a pesar de que el clima es malo. 

 
• I love London in spite of the fact that the weather is bad. 
• Amo Londres a pesar de que el tiempo es malo. 

 
 
However - sin embargo 
 
We use 'although' and 'despite / in spite of' to connect two clauses in the same sentence. On the other 
hand, 'however' isn't used to connect two clauses. Instead, we usually put the two ideas in two separate 
sentences. We put 'however' in the second sentence, and we can put it at the beginning, at the end, or 
after the subject.  
 
Usamos 'although' y 'despite / in spite of' para conectar dos cláusulas en la misma oración. Por otro lado, 
‘however’ no se utiliza para conectar dos cláusulas. En cambio, usualmente colocamos las dos ideas en dos 
oraciones separadas. Ponemos ‘however’ en la segunda oración, y podemos ponerla al principio, al final, o 
después del tema. 

 
• I love London. However, the weather is bad. 

Amo Londres. Sin embargo, el clima es malo. 
 

• I love London. The weather, however, is bad. 
Amo Londres. El clima, sin embargo, es malo. 
 

• I love London. The weather is bad, however. 
Amo Londres. El clima es malo, sin embargo. 
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